

# Hofstaat ist in Amt und Würden

Schützenverein Haldem bejubelt seine neuen Majestäten

Haldem – Tolle Schützenfesttage liegen hinter den Haldemer Grünröcken. Höhepunkt ist wieder das spannende Königsschießen gewesen. Der Vorstand des Schützenvereins Haldem freut sich, auch für die nächsten zwölf Monate wieder einen kompletten Hofstaat präsentieren zu können. Thorsten Geldmeyer ist der neue Schützenkönig von Haldem. Der 48-jährige Landwirt und Vater von drei Kindern, auch bekannte als Laienschauspieler der Stemweder Heimatbühne, regiert mit Ehefrau Birte. Gymnasiastin Mandy Kirchhoff ist Haldems neue Jungschützenkönigin. Sie wählte Bennet Putzer zu ihrem Prinzgemahl. Mandys kleiner Bruder Nico errang die Kinderschützenkönigswürde und nahm Stine Möller-Nolting mit auf den Thron.

weh



Für ein Jahr auf dem Thron: Die hier soeben gekürten Haldemer Majestäten präsentieren sich mit ihrem Hofstaat und Verantwortlichen des Vereins dem jubelnden Schützenvolk.

FOTO: MÜHLKE